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ACTA Nª 1133 (Sesión Nº 12 de 2021) 

Corresponde a la sesión virtual efectuada el día 13 de abril de 2021 en la que participaron los capitulares: 

 
Sylvia Arriagada Cordero, 
Eduardo Caamaño Rojo, quien se retira a las 17:00 
Mónica Castro Valdebenito 
Marco Cisternas Vega, quien preside,  
Juan Carlos Magunacelaya Rumie, 
Juan Palma González,  
Pedro Santander Molina, y 
René Venegas Velásquez 
 
 
Se da comienzo a la sesión a las 15:00 horas. 
 
  
Tabla 

 

1. Lectura y aprobación del acta anterior N° 1131. 
2. Informe de contingencia y toma de decisiones de la Universidad. 
3. Trabajo interno Capítulo Académico. 

4. Jerarquización atribución profesor Nicolás Tejos Salgado, Instituto de Física, Facultad de 
Ciencias. 

5. Varios 
 
 
1. Lectura y aprobación del acta anterior N°1131. 

  

-          Se aprueba el Acta de la sesión anterior (N°1131) con modificaciones menores. 

 

2. Informe de contingencia y toma de decisiones de la Universidad. 

 

Se informa que no han sido recibidas nuevas actas de las sesiones del Consejo Superior.  
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3. Trabajo interno Capítulo Académico. 

 

Documento relevancia de la carrera académica 

 

El presidente presenta el documento sobre la importancia de relevar la carrera académica en la PUCV, 

el que contiene los diferentes elementos incorporados por los capitulares. Se conforma una comisión 

de trabajo para la redacción del documento final sobre la relevancia de la carrera académica en la 

PUCV. Esta comisión estará conformada, en una primera etapa, por los capitulares Mónica Castro, 

Juan Carlos Magunacelaya, Rene Venegas y Pedro Santander. En la próxima reunión del CA (martes 

20 de abril) se presentará el primer borrador. Posteriormente, el trabajo será continuado por los 

restantes capitulares.  

 

Sección situación personal formulario de jerarquización 

 

El presidente presenta la redacción del ítem situaciones personales que será incluida en el formulario. 

Esta nueva redacción incluye sugerencias de los capitulares y las observaciones hechas por el 

Secretario General. Se discuten algunos contenidos y finalmente se llega a una nueva redacción 

consensuada, sin perder el espíritu del ítem. También se discutió respecto a la ubicación, dentro del 

formulario, de este ítem. Finalmente se acuerda localizarlo inmediatamente antes del ítem de 

autoevaluación. 

  

Con el objetivo de recibir retroalimentación el nuevo ítem será compartido, durante reuniones 

específicas, con: i) el Vice Gran Canciller, ii) las representantes de la Red de Académicas, iii) el 

presidente de la Asociación Gremial de Académicos, iv) la presidenta de la Comisión de Acoso, 

Hostigamiento, Violencia y Discriminación Arbitraria. 

 

Obtenidas las opiniones, el presidente presentará la propuesta final del formulario de jerarquización, 

incluyendo este nuevo ítem y las modificaciones menores al formulario. Se espera que esta nueva 

versión del formulario esté lista para el próximo llamado a jerarquizaciones. 

 

 

4. Jerarquización profesor Nicolás Tejos Salgado, Instituto de Física de la Facultad de Ciencias. 

  

El Presidente presenta al profesor en base al formulario. Posteriormente, la Secretaria Capitular da 

lectura a los siguientes documentos: i) el informe de la Comisión de Jerarquización de la Facultad de 

Ciencias, y ii) la carta del Decano de la Facultad de Ciencias. La primera instancia propone la jerarquía 

de Auxiliar, mientras que la segunda propone la de Adjunto, de conformidad a las disposiciones del 

Reglamento de Personal Académico. 
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A las 17:00 horas el profesor Tejos es recibido virtualmente por los capitulares. El profesor expone 

sobre su experiencia en investigación, docencia y vinculación con el medio, como profesor Asociado 

del Instituto de Física. Luego de su exposición responde las consultas formuladas por los integrantes 

del Capítulo Académico. 

  

Después de la entrevista, los capitulares deliberan detenidamente sobre la solicitud del profesor Tejos 

y deciden por mayoría atribuirle la jerarquía de profesor Auxiliar.  

 

5. Varios 

 

- El presidente expone los aspectos que serán presentados mañana en la reunión del CA con los 

profesores de la Facultad de Derecho, los que incluyen: i) funciones del CA, ii) Estructura de los 

profesores de esa facultad y iii) la estadística de las solicitudes de jerarquización y sus resoluciones.  

- El capitular Juan Palma informa sobre la organización, junto al Decano de la Facultad de 

Ingeniería, de una reunión del CA con los profesores de la facultad, la cual será fijada para el mes 

de mayo. 

- El presidente informa que el miércoles 14 de abril asistirá, en representación del Capítulo, a la 

inauguración del año académico de la Facultad de Ciencias. El capitular de dicha facultad, 

profesor Juan Carlos Magunacelaya, expresa su satisfacción por la participación del presidente en 

la actividad. 

 

 

Siendo las 18:40 finaliza la sesión. 

 

 

 

MARCELA CORNEJO D’OTTONE         MARCO CISTERNAS VEGA 
                         Secretaria                            Presidente 
 
 
 
   EDUARDO CAAMAÑO ROJAS                            PEDRO SANTANDER MOLINA 
 
 
 
 
MÓNICA CASTRO VALDEBENITO                           SYLVIA ARRIAGADA CORDERO 
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         JUAN PALMA GONZÁLEZ                                   RENÉ VENEGAS VELÁSQUEZ  
 
 
 
 
 

JUAN CARLOS MAGUNACELAYA RUMIE 
 


